
　生産量日本一の特産品であるモズクを活用した新商
品の発表会が、２月26日、市商工会与勝支所で行わ
れました。漁業及び商工業の振興を図るとともに“う
るまのもずく”を地域ブランドとして形成することを
目指し、商工会と地域の事業所が連携して商品開発が
行われ、４つの新商品が発表されました。 
新商品は以下のとおり 
　○ヘルシーもずく丼（津田食品） 
　○もずく水餃子（株式会社琉眠眠） 
　○美ら海豚ボンレスハム （有限会社池宮城畜産） 
　○フコライフシリーズ【化粧品】（株式会社うるまバイオ） 

新商品発表  もずくできづく  健康生活！

“うるまのもずく”地域ブランド化を目指して

新商品を試食する参加者 

　平成20年中に叙勲・褒章を受章なされた市内在住
の22人の方々を対象とした「叙勲・褒章受章合同祝
賀会」が、２月25日、家族や関係者など多数出席の
もとニュー三和で盛大に開催されました。 
　祝賀会は、各受章者の功績紹介や市からの記念品・
花束贈呈等が行われました。受章者代表あいさつでは、
山根勉氏が「この栄光とご好意を肝に銘じ、今後一層
うるま市の発展のため微力を捧げてまいる決意であり
ます」と受章の喜びを述べました。 

平成２０年度叙勲・褒章受章合同祝賀会

受章の喜びを分かち合う

叙勲・褒章を受章なされた皆様 

2/22　第 ４回ＪＡおきなわ勝連支店まつり 

2/26　 ランチテーブルを母校へ 

3/3　 ちゅらうちなー安全なまちづくり功労者等表彰 
年間を通して「ちゅら
さん運動」を推進し、自
主防犯活動の普及と安全・
安心なまちづくりへの
貢献が認められ、「ちゅ
らうちなー安全なまち
づくり功労者等表彰」を
受賞した与儀盛功さん（写
真中央）が知念市長を訪
れ受賞の報告を行いました。 

美里工業高等学校機
械科の３年生が、高江洲
中学校へ溶接実習で製
作したランチテーブル
を贈呈しました。数年前
から実習で製作した作
品を希望する公民館な
どに贈呈していましたが、
今年は生徒から「出身中学校へ贈呈したい」との申し出で、高
江洲中学校へ贈呈されることになりました。 

3/2　うるま市議会正副議長就任 
前議長島袋俊夫氏の辞職に伴い、正副議長選挙が執行され、
新議長に西野一男氏、新副議長に伊波良紀氏が就任致しまし
た。 

「安全・安心な地域野
菜を未来に」をテーマに
勝連小学校前で第４回
ＪＡおきなわ勝連支店
まつりが開催されました。
会場では、花の苗木や野
菜の展示即売、黒糖づくり、
津堅人参の無料配布や
豚汁の無料試食などが
行われたほか、ステージでは各支部による余興やカラオケ大
会も行われ、大勢の買い物客で賑わいました。 
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　平敷屋診療所を開設し56年間、地域住民の健康を
願い続け昨年10月に退任した宮里善昌先生に感謝する
区民の集いが、２月21日、平敷屋公民館で行われました。 
感謝の集いには、宮里さんに謝意を示そうと、400人
余の区民が参加。舞台では、エイサーや棒術などの伝
統芸能を披露しました。 
　沖縄最後の医介輔として診療にあたってきた宮里さ
んは「区民の皆さんに支えられてここまで続けられた。
最後の医介輔として働けたことを誇りに思う」と区民
へ感謝の気持ちを述べました。 

宮里善昌先生に感謝する区民の集い

区民が集い、心から感謝

花束を受け取る宮里さん 

　３月４日、地域の声を行政に反映するために4地区
ごとに設置された地域審議会から、平成19年度の新市
建設計画の執行状況について、４地区の会長からそれ
ぞれ答申がありました。 
　答申書の中には、それぞれの地区の意見や要望を付
してあり、答申を受けた知念市長は、これまでの協力
に対する感謝の後、「答申された内容を行政運営に反
映していきたい」と述べました。 
　答申書は、うるま市ホームページで確認できます。 

4地区地域審議会から答申

地域の声を反映させるために

知念市長へ答申書を手渡す各地区の地域審議会会長 

2/9　「市長と語るつどい」を開催 

2/12　第 ４２回県母子保健大会表彰受賞報告 

2/15　「地域に緑と花を」イッペー会 
石川東山の地域ふれ
あい広場・通称「イッペー
森」で、区民らによる定
例除草作業が行われま
した。今回の作業はイッ
ペー会と旭区自治会の
ほかに、金武キャンプハ
ンセン所属の軍人15人が、
ボランティアで参加し
緑地帯の雑木除去などで汗を流しました。 

1月15日に開催された
第42回沖縄県母子保健
大会において、多年に渡
り沖縄県の母子保健事
業の向上発展に尽力し、
母子の健康の保持増進
に寄与したとして、仲嶺
房子さん（写真左）が大
会長表彰、川端トヨ子さんが県知事表彰をそれぞれ受賞しま
した。 

市内14団体で構成さ
れるうるま市女性団体
連絡協議会は、市政に対
して抱えている問題等
について、市長と直に語
り合うことにより、行政
への理解を深めていく
ことを目的に、市役所本
庁で「市長と語るつどい」を開催しました。 
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2/19　九州地区体育指導委員協議会功労賞受賞報告 
長年にわたり市体育
指導委員として活動し
ている座覇立国さん（写
真右）と瑞慶覧昭さんが、
地域住民のスポーツ振
興や各種スポーツの普及・
発展に大きく寄与した
功績が認められ、九州地
区体育指導委員協議会
功労者表彰を受賞しました。 
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